

Notas del mes

El Libro Oficial del Congreso de los P. E. N. Club

Con los debates a que dieron lugar las sesiones del *P. E. N. Club* en Buenos Aires en el mes de septiembre próximo pasado, los organizadores de aquel interesante torneo han editado un libro que prestará, a no dudarlo, positivos servicios a la literatura. Pueden seguirse en ese libro las interesantes discusiones que acerca de la «función social del escritor», «la inteligencia y la vida» y «el porvenir de la poesía» se promovieron entre los delegados asistentes. Igualmente los recopiladores han reunido en sus páginas los discursos oficiales leídos en la sesión de apertura y clausura y en los banquetes en el Palacio de Gobierno y otras instituciones que festejaron a los representantes de casi todos los países del mundo. El diálogo y las incidencias suscitadas en algunas sesiones aparecen en esta obra en toda su vibrante actualidad y el lector que repase las páginas obtendrá una impresión directa de aquel torneo intelectual que tan vivamente logró apasionar al mundo americano.

El libro ha sido elegantemente impreso.

La obra de Alejandro Vicuña

La obra literaria de Alejandro Vicuña se caracteriza por la pasión y la independencia. Vicuña trabaja con tesón y va acumulando lentamente una obra de sumo interés histórico. No es la historia como ejercicio erudito, de grave pesadez, cifrada